

Primarschule Falter: 5. Klasse gestaltet Iffelen für den Chlauseinzug

Die Kinder der 5. Klasse der Primarschule Falter nehmen in diesem Jahr erstmals am traditionellen Chlauseinzug in Oberwil-Lieli teil. Seit acht Wochen arbeiten die Schülerinnen und Schüler mit grossem Eifer an ihren Iffelen – den kunstvoll gestalteten Laternen, die den Umzug erhellen.

Es wird gesägt, geschnitten, gemalt und geklebt. Dabei entstehen nicht nur farbenprächtige Kunstwerke, sondern auch viele fröhliche Momente: Es wird gelacht, gegenseitig geholfen, und selbst kleine Blessuren wie wunde Finger können die Begeisterung nicht bremsen. Lehrpersonen und Kinder sind gleichermassen engagiert und voller Vorfreude.

Am Samstag, 29. November 2025, ist es soweit: Die fertigen Iffelen werden beim Chlauseinzug in Oberwil-Lieli zu bewundern sein – ein Highlight für die ganze Gemeinde und ein besonderes Erlebnis für die Kinder.

www.advaents-maert.ch

13.11.2025/Jeannette Hecht